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2 Corinthiens 4.1 C’est pourquoi, ayant ce ministère, selon la miséricorde qui nous a été faite, nous ne perdons pas 
courage. 2 Nous avons renoncé aux choses de la malhonnêteté qui se font en secret, nous n’avons point une conduite 
trompeuse, et nous n’altérons point la parole de Dieu. Mais, par la manifestation de la vérité, nous nous 
recommandons à toute conscience d’homme devant Dieu. 3 Si notre Évangile est encore voilé, il est voilé pour 
ceux qui périssent; 4 pour les incrédules dont le dieu de ce monde a aveuglé l’intelligence, afin qu’ils ne vissent pas 
briller la splendeur de l’Évangile de la gloire de Christ, qui est l’image de Dieu 

5 Nous ne nous prêchons pas nous-mêmes; c’est Jésus-Christ le Seigneur que nous prêchons, et nous nous disons vos 
serviteurs à cause de Jésus. 6 Car Dieu, qui a dit: La lumière brillera du sein des ténèbres! a fait briller la lumière dans 
nos cœurs pour faire resplendir la connaissance de la gloire de Dieu sur la face de Christ. 7 Nous portons ce trésor dans 
des vases de terre, afin que cette grande puissance soit attribuée à Dieu, et non pas à nous. 

Maintenant, nous devons nous demander pourquoi leurs yeux sont aveuglés? Vous savez que c’est 
Laodicée, où leurs yeux sont aveuglés, et ils sont nus, mais pourquoi certains yeux sont-ils aveuglés alors 
que d’autres voient clairement. Et remarquez, dit-il, par la manifestation de la Vérité. C’est ce qu’est la 
révélation, « la manifestation de la vérité Divine ». Paul nous donne donc une idée sur ce pourquoi 
certains yeux sont aveuglés et d’autres voient.  

Jésus nous dit dans les paraboles que c’est la même parole qui est dite mais de manière à aveugler certains 
tandis que d’autres peuvent voir de quoi elle parle. 

Matthieu 13.10 Les disciples s’approchèrent, et lui dirent: Pourquoi leur parles-tu en paraboles? 11 Jésus leur 
répondit: Parce qu’il vous a été donné de connaître les mystères du royaume des cieux, et que cela ne 
leur a pas été donné.  

Ainsi la parole est dite de manière à aveugler certains, mais aussi afin que d’autres puissent voir) 12 Car on 
donnera à celui qui a (fait écho), et il sera dans l’abondance, mais à celui qui n’a pas (celui qui ne fait pas écho) on 
ôtera même ce qu’il a (ce dont il fait écho). 

Alors, qu’y a-t-il dans la parole dont certains peuvent en faire l’écho et d’autres non. C’est la même 
parole, n’est-ce pas? Pourquoi pensent-ils qu’ils en font l’écho alors qu’ils n’en font pas? Que font-ils? Ils 
ne font que répéter ce qu’ils entendent, mais un écho, c’est de le rendre quand cela est donné. 

Pourtant, c’est la même parole que nous entendons, pourquoi est-ce un écho pour certains et juste une 
répétition pour d’autres? Et la réponse, c’est parce que la parole est vivante, et ils ne la reconnaissent pas. 
Ils la voient encore pour un autre jour. C’est mort pour eux, c’est une parole pour les années passées et ils 
ne la voient pas au présent. 

13 C’est pourquoi je leur parle en paraboles, parce qu’en voyant ils ne voient point, et qu’en entendant ils n’entendent 
ni ne comprennent.  
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14 Et pour eux s’accomplit cette prophétie d’Ésaïe: Vous entendrez de vos oreilles, et vous ne comprendrez point; Vous 
regarderez de vos yeux, et vous ne verrez point. 15 Car le cœur de ce peuple est devenu insensible; Ils ont endurci leurs 
oreilles, et ils ont fermé leurs yeux, De peur qu’ils ne voient de leurs yeux, qu’ils n’entendent de leurs oreilles, Qu’ils ne 
comprennent de leur cœur, Qu’ils ne se convertissent, et que je ne les guérisse. 16 Mais heureux sont vos yeux, 
parce qu’ils voient, et vos oreilles, parce qu’elles entendent!  

Maintenant, nous vivons dans l’époque la plus trompeuse pour l’homme. Jésus l’a dit.  

Matthieu 24.3 Il s’assit sur la montagne des oliviers. Et les disciples vinrent en particulier lui faire cette question: 
Dis-nous, quand cela arrivera-t-il, et quel sera le signe de ta parousia (présence) et de la fin du monde? 4 
Jésus leur répondit: Prenez garde que personne ne vous séduise.  

Ainsi, au moment de Sa Parousia, Sa Présence, ce sera un temps de séduction comme jamais auparavant. Il 
fait sept fois plus chaud dans cette génération que dans tous les autres âges. C’est ce que le prophète a 
enseigné. Et donc nous devons nous demander pourquoi c’est si trompeur. Et je dis, bien que ce sera un 
âge trompeur, pas seulement dans l’éducation, (ils ont expulsé la prière des écoles) mais aussi dans la 
politique, et dans les soins de santé, et dans les médias, ainsi que dans la religion, etc. En d’autres termes, 
c’est dans la religion que se trouve la vraie séduction.  

Tout le monde sait que nos gouvernements nous mentent, c’est une évidence. Mais ce qui en fait le temps 
le plus trompeur de tous, c’est que dans ce même message, il y aura plus de séduction parmi le clergé que 
dans toute autre époque avant lui.  

Matthieu 24.23 Si quelqu’un vous dit alors: Le Christ est ici, ou: Il est là, ne le croyez pas. 24 Car il 
s’élèvera de faux Christs et de faux prophètes; ils feront de grands prodiges et des miracles, au point de séduire, s’il était 
possible, même les élus. 25 Voici, je vous l’ai annoncé d’avance. 26 Si donc on vous dit: Voici, il est dans le désert, 
n’y allez pas;  

Comme ceux qui ont enseigné qu’il vous fallait être en Arizona pour prendre part à l’enlèvement. Et ce 
n’était que dans le Message. « Voici, il est dans les chambres secrètes, ne le croyez pas. 

Et les mots « chambre secrète » ne s’appliquent qu’au Message parce que le mot grec pour chambre 
secrète (Tameion) signifie « entrepôt » ou « centre de distribution ». Ce qui, disent-ils, n’est qu’à 
Jeffersonville. Ils ont même commencé la production de livres et de bandes dans ce qui était autrefois 
l’entrepôt de munitions de la 2ième guerre mondiale. 

Voilà donc ce que Jésus a dit et cela ne peut être appliqué que dans ce Message. Une fois, c’est une 
coïncidence, mais deux fois, c’est un témoignage. 

27 Car, comme l’éclair part de l’orient et se montre jusqu’en occident, ainsi sera la parousia du Fils de l’homme. 28 En 
quelque lieu que soit le cadavre, là s’assembleront les aigles.  

Alors, qu’est-ce qui rendrait un âge si trompeur, au point que cela serait si proche que seuls les élus ne 
seront pas séduits? Eh bien, il a dit, « où sera le cadavre, là se rassemblerait tous ceux qui mangent de la 
viande.  

Mais dans Luc 17.37 Les disciples lui dirent: Où sera-ce, Seigneur? Et il répondit: Où sera le corps, là 
s’assembleront les aigles. 
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Maintenant, dans Matthieu 24: Il dit où sera le ptoma, et le mot Ptoma signifie le corps sans vie. Alors 
que dans Luc le mot corps parle d’un corps fraîchement mise à mort. Maintenant, dans Matthieu, il était 
très descriptif de là où sera le ptoma. À l’ouest et là où sera l’entrepôt. Mais dans Luc, il ne l’est pas, 
donc ça ira comme l’éclair d’ouest en est, ce sera quelque chose d’universelle. N’importe où. Comme des 
éclairs dans le ciel allant d’ouest en est. Alors, qu’est-ce que cela signifie? Et pourquoi le dit-Il de deux 
manières différentes? 

Eh bien, frère Branham a fait une déclaration dans son sermon Les oint du temps de la fin 25.07.65 
Matin P:168 233 « Car il est impossible que ceux qui ont été une fois éclairés», et qui n’ont pas continué à 
avancer avec la Parole, alors qu’Elle S’accomplissait, » Ils sont morts, finis; « et les épines et les 
chardons, qui sont près d’être rejetés, on finit par y mettre le feu. » Pas vrai? Cela ressemble à une parole morte, 
« ptoma ». 

Ce n’est pas une parole vivante « Soma ». Mais pour certains, c’est une parole morte parce qu’ils 
regardent en arrière, mais pour d’autres, c’est une parole vivante parce qu’ils regardent au temps présent, 
à maintenant. Ce n’est pas la parole morte sur bande, il y a des années de cela, mais cette même Parole est 
vivante et ils la voient au temps présent. Une réalité.  

Et encore, dans sa Lettre audio à Lee Vayle 00.05.64 P:2 Serait-il, selon vous, souhaitable ici, de dire que 
Dieu alors, pour proclamer cela, doit envoyer un prophète afin d’injecter ceci, de rendre cela réel à nouveau, de 
montrer aux gens l’heure dans laquelle nous vivons? Parce que s’ils ne le voient qu’au temps passé, 
alors il n’y a aucun espoir pour l’église. L’Église doit le voir au temps présent. Dieu envoie donc Son 
prophète pour manifester, le temps présent. Vous voyez? Et puis, une fois que c’est fini, alors c’est de l’histoire. 
Maintenant, vous pourriez injecter cela, frère Lee. 

Maintenant, cela nous amène à ce qu’il dit dans son sermon L’Éden de Satan 17 Le dieu de ce monde 
aujourd’hui, la personne adorée de ce monde aujourd’hui, c’est Satan, et les gens ignorent qu’ils adorent Satan. 
Mais c’est Satan qui se fait passer pour l’église (vous voyez ?), pour l’église. Ils adorent Satan en 
pensant qu’ils adorent Dieu à travers l’église, mais c’est la façon dont Satan l’a fait. 

Oh, vous dites: « Mais attendez une minute; » Revenez ici à mon texte de ce soir. Satan était celui qui a prêché 
en premier la Parole à Ève. « Dieu a dit. » Vous voyez? C’est cette mauvaise interprétation de cette 
partie de l’Écriture qui s’applique à ce jour-là. Il vous fera savoir que tout ce que Jésus a fait était 
parfaitement bien. Il vous fera savoir que tout ce que Moïse a fait était parfaitement bien. Mais quand vous prenez 
les promesses qu’ils ont données pour ce jour-ci; alors cela a été appliqué à un autre âge. 

C’est tout ce qu’il a à faire (Vous voyez?), c’est de faire croire aux gens de cette façon, et c’est tout. Car vous ne pouvez 
pas Y retrancher une parole, ou Y ajouter une parole, mais c’est ce qu’il fait. 

Il ne s’agit donc pas de la Parole prêchée, ni même d’écouter les bandes de la Parole prêchée, mais il s’agit 
de savoir si nous voyons ce qui a été prêché dans la Vérité Présente ou pas. Si nous la voyions vivante et en 
temps réel ou pas, car Dieu est le Je Suis, pas le J’Étais ou le Je Serai. Donc, si vous considérez les bandes 
comme de bons sermons, vous tombez dans la catégorie de ceux qui sont aveugles quant à ce qu’Il fait en 
ce moment. 

18 Les gens, adorent Satan par ignorance, pensant qu’ils adorent Dieu. Comme nous avertit la prophétie 
de 2 Thessaloniciens que... Lisons simplement cela: 2 Thessaloniciens, le 2ième chapitre. Prenons juste un 
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moment, si je le peux tout de suite. J’aimerais lire que... Je crois 2 Thessaloniciens. J’ai l’Écriture ici qui dit... 
Maintenant, nous vous supplions, frères, par la venue du Seigneur Jésus, et par notre 
rassemblement à Lui, et nous voyons la venue du Seigneur et le rassemblement à Lui, comme Dieu 
rassemblera Son peuple à Lui dans les derniers jours : 

Le rassemblement des gens au Seigneur, pas à l’église, au Seigneur... se rassemblant à Lui. Que vous ne 
soyez pas bientôt ébranlés dans votre pensée, ou troublés, ni troublés, ni par un esprit, ni par une parole, ni par une 
lettre comme venant de nous, comme... le jour du Seigneur est proche. Que personne ne vous trompe par quelque moyen 
que ce soit: car ce jour ne viendra pas, si ce n’est qu’il y a d’abord une chute, et que l’homme du péché... (L’homme du 
péché, regarde ce qu’il est maintenant) ... Que l’homme du péché soit révélé, le fils de la perdition, 

(C’était Judas. Vous voyez?) Qui s’oppose et s’élève au-dessus de tout ce qui est appelé Dieu, ou qui est adoré ; de sorte 
que comme Dieu, il s’installe dans le temple de Dieu, se montrant lui-même qu’il est Dieu.  

Remarquez que c’est la même Parole qu’ils lisent et qu’ils entendent, mais ce n’est pas une Parole vivante, 
mais Elle n’est pas vivante pour eux, parce qu’ils n’en voient pas la manifestation.  

Essayer de rendre un service à Dieu 18.07.65 Matin P:22 Maintenant, Il ne révèle Sa Parole qu’en 
Sa saison. Martin Luther a lu la même Bible que nous lisons. Wesley a lu la même Bible que Martin 
Luther. Les pentecôtistes lisent la même Bible que nous lisons. Jésus a lu la même Bible que les 
pharisiens, mais ils avaient... Essayant de garder le maïs à un stade précoce quand il mûrissait, ils n’ont pas vu 
leur heure. Maintenant, David a fait la même chose ici. 

Dieu révèle cette Parole dans la saison et à celui qui Il a choisi de La révéler. Dieu choisit à qui Il La 
révèle. Il a choisi cela avant la fondation du monde. Toutes Ses actions étaient préconnues de Lui, cachées à l’homme ; 
Il les révèle simplement comme Il le veut. C’est Sa saison choisie, Sa personne choisie. Et Il n’a jamais choisi un parti ou 
une secte ; C’est une personne choisie. La façon dont Il le fait... 

L’accusation 07.07.63 Matin P:116 ... Pauvre intellectuel, privé de l’esprit, rejeté pour vos propres motifs, vous 
lisez la même Bible que n’importe quel autre homme peut lire; mais vous avez rejeté l’Esprit de 
Dieu, au point que la Bible dise que vous seriez livré à une forte illusion afin de croire un mensonge et 
d’être condamné par lui. Vous croyez en fait que vous avez raison, et la Bible dit que vous le croiriez et 
que vous seriez condamné par le même mensonge que vous croyez être la vérité. Par conséquent, je vous accuse par la 
Parole de Dieu. 

Reconnaître votre jour 26.07.64 Matin P:27 Maintenant, l’homme s’avance et la femme prend son nom. Ces 
païens aveuglés qui ne peuvent pas voir ce Nom, le Seigneur Jésus-Christ, dans le baptême, c’est dommage, mais il doit 
en être ainsi. Les Juifs, ils ne devaient pas voir ça. Il n’y en a qu’un qui peut le voir; c’est celui qui est 
prédestiné à le voir. 

Sinon, vous ne le verrez jamais. Les Juifs ne peuvent pas voir cela comme étant leur Messie, et pourtant ils étaient 
des érudits et des théologiens, des hommes d’une grande érudition, lisant la même Bible que vous. Maintenant, 
après que cela nous a été communiqué, nous pouvons voir clairement que c’était le Messie. Mais ils 
ne pouvaient pas le voir. Ils ne peuvent pas non plus le voir aujourd’hui. Il est prophétisé qu’ils seront 
aveuglés aussi. Il est prophétisé aujourd’hui que l’église est aveuglée afin de rejeter le Message du 
soir; Apocalypse 3 l’a dit ; « Tu es misérable, malheureux... Remarquez l’état de l’Épouse l’autre soir, ou de 
l’église : nue, aveugle, et ne le sait pas. Seigneur Jésus, sois miséricordieux envers nous. La Bible a dit qu’elle 
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était nue. Je ne l’ai jamais vu jusqu’à tout à l’heure. L’église de Laodicée était nue. Et quand elle est apparue 
l’autre soir, elle était nue (je ne l’ai jamais remarqué) et ne le savait pas. 

L’âge de l’église de Sarde 09.12.60 P:67 « Aux choses qui sont prêtes de mourir, accrochez-vous-y. » 
Maintenant, il dit ici, maintenant au  verset 3: Souvenez-vous donc comment vous avez reçu et entendu,... 
(J’aime ça.) ... et tenez ferme, et repentez-vous. Si donc vous ne veillez pas, je viendrai à vous comme 
un voleur, et vous ne connaîtrez pas l’heure à laquelle je viendrai sur vous. « Tenez-vous-en 
fermement à votre justification ; Tenez-vous-y. Ne laissez pas les gens vous éloigner de lui. « Ça aussi que 
vous avez reçu, vous avez entendu. « Ils lisent la même Bible que nous. 

Vous voyez? Mais ils n’ont tout simplement pas pris la totalité, parce qu’Elle ne leur a pas été révélée. Ce n’était 
pas pour leur âge. C’est pourquoi ils viendront dans la résurrection. Ils ont marché dans la Lumière dans laquelle ils 
devaient marcher, alors ils sortiront. 

Écoutez, ce dont il parle, c’est que c’est comme ouvrir un livre, puis lire l’histoire dans le livre, 
et avant que vous ne vous en rendiez compte, vous êtes entré dans cette histoire et vous vivez maintenant 
cette histoire. C’est la réalité dont parle frère Branham, parce que la Parole de Dieu est Dieu. La Parole de 
Dieu est une réalité. Et quand nous la lisons, si nous ne faisons que la lire et n’y entrons pas, nous ne 
comprendrons jamais « la suite de l’histoire. »  

Alors frère Branham poursuit : « Alors maintenant, nous sommes invités à entrer en Lui pour être participant 
de tout ce qu’Il est. Nous sommes invités à entrer en Lui, qui est caché aux incroyants par le voile de la chair 
humaine. Vous voyez? Ils connaissent cette Gloire ; ils En lisent, C’est dans la Parole ici, de la Gloire de Dieu 
et des choses comme ça ; C’est juste des paroles pour eux. Pour nous, c’est une manifestation. Vous voyez? 
Ce n’est plus des paroles, c’est une réalité. Amen. Dieu a dit : « Que la lumière soit. » C’était des paroles, 
mais maintenant il y a de la lumière. Ce n’est pas des paroles; c’est la lumière. Vous voyez ce que je veux 
dire? 

Et si nous sommes invités à entrer en Lui, et qu’Il est la Parole, alors quand nous entrons dans la Parole, 
cela devient une réalité. Dieu attend juste que vous ouvriez Sa Parole et que vous commenciez à lire, puis 
à y entrer, et que vous voyiez la réalité de la Parole se déployer sous vos yeux. Maintenant, j’espère que 
vous commencez à voir où il veut en venir dans ce Dévoilement de Dieu. 

PP. 122 Maintenant, ce n’est pas seulement une Parole écrite pour nous; C’est une réalité. Nous 
sommes en Lui. Maintenant, nous nous réjouissons de Lui ; maintenant nous Le contemplons ; maintenant 
nous Le voyons la Parole Se manifestant. Là-bas, elle était cachée, parce que, pourquoi? Elle était voilée 
dans la chair humaine. Vous voyez? 

Comprenez-vous ce que je vous dis ce matin? Vous avez le choix ce matin. D’y aller et de continuer à lire 
la Parole en regardant au passé, ou en regardant au futur, ou vous avez le choix d’entrer dans la Parole et 
de La manifester tout autour de vous jusqu’à ce que vous et la Parole ne fassiez qu’un, et que la Parole 
passe d’une simple parole écrite pour vous, à une manifestation réelle de la réalité d’un Dieu vivant au 
milieu de vous. 

Prions, 

© Grace Fellowship Tabernacle, avril 2023. Veuillez adresser toute correspondance ainsi que vos questions et 

commentaires au sujet de ce site Internet en Anglais à : briankocourek@yahoo.com 

mailto:briankocourek@yahoo.com

